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高 畑 ひ ろし市 長 を 応 援します

　高畑市長は、コロナ対
策に迅速に対応され、特
にワクチン接種は県内自
治体中トップクラスのス

ピードで推進し、その行動力には感服しておりま
す。ふじみ野市民の安心のため、コロナ対策を任
せられるのは高畑市長しかいません。

埼玉県知事
大 野  元 裕

　高畑市長は、これまでも
医療行政に力を尽くしてく
れました。特に、新型コロ
ナウイルスのワクチン接種

は、市長のリーダーシップの下で近隣では群を抜
くスピードで進められています。引き続き高畑市
長の豊富な経験と手腕に期待しています。

東入間医師会 会長
関 谷  治 久

　市民との対話を大切にし
た「あったかい　ふじみ野」　
ここにアフターコロナの未
来のまちづくりの姿があり

ます。高畑市長は、誰一人取り残さない愛と優しさ
のある共生社会実現に向けて、時代が求めている
リーダーです。高畑市長を全力で応援しています。

三芳町長
林  伊 佐 雄

　高畑市長のバイタリ
ティーには、いつも敬服し
ています。少子高齢化社会
が進む今日、「アレモコレ

モ」と何でもやれる時代は終わりました。２０年、
３０年先の未来を見つめ、今を行動していく責任
世代の高畑さんを心から応援します。

所沢市長
藤 本  正 人

　高畑市長は、市民の命
と生活を守るために近隣
自治体や関係機関と連携
しながら全力で新型コロ

ナウイルス感染症対策に取り組まれています。こ
れまでの豊かな経験で培われた行動力のある高
畑さんを心から応援しています。

富士見市長
星 野  光 弘

　市長就任以来、市民の
代表として市政改革を実行
されており、ふじみ野市のさ
らなる発展と厳しい社会情

勢を乗り越えるには、必要不可欠なリーダーです。
　今後も、尊敬する高畑市長の決断力・実行力を
見習っていきたいと思います。
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香 川  武 文

島 田  和 泉

大 築  守

川 畑  京 子

小 高  時 男

鈴 木  美 恵

山 田  敏 夫西  和 彦 小 林  憲 人渡 辺  大 加 藤  恵 一

伊 藤  美 枝 子

原 田  雄 一

高畑ひろし後援会
特別号
市政報告

〒356-0004	ふじみ野市上福岡1-5-17
	 第2ロイヤルマンション1F
［TEL］	293-2155　［FAX］	293-2133
［E-mail］	hi-takahata@za.wakwak.com	

スマートフォン
はこちらから

詳しくはホームページをご覧ください

検 索高畑ひろし
［URL］http://h-takahata.jp/

民 部  佳 代 金 濵  高 顕

敬称略
市議は会派順に掲載

埼玉県議会議員・ふじみ野市議会議員

高畑ひろし プロフィール
■ 経歴
平成15年　上福岡市議会議員 トップ当選
平成19年　ふじみ野市議会議員 当選
平成21年　ふじみ野市長 当選
平成25年　ふじみ野市長 当選（2期目）
平成29年　ふじみ野市長 当選（3期目）
■ 主な役職
埼玉県市長会 理事
埼玉県交通安全対策会議 委員
入間東部地区事務組合 副管理者

１１万４千人の市民が一つの家族のようなまちにしたい。
もっともっと家族を増やしたい
そして、何より大切なことは、
子どもたちの笑顔を増やすことです。
そんな、“あったかい ふじみ野市”の実現に向け、
コロナに打ち勝ち、引き続き全力で突き進みます。

自民党
埼玉県連会長
衆議院議員

柴山 昌彦

自民党
埼玉県第七選挙
区支部長
衆議院議員

神山 佐市

公明党
埼玉県支部代表
参議院議員

西田 実仁

立憲民主党
埼玉県第七選挙
区総支部長
衆議院議員

小宮山 泰子

前埼玉県知事
参議院議員

上田 清司
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コロナに打ち勝ち

市民参加の行政運営により
創造性のある「地域力」「市民力」の

向上を進めます！

市民が主体の
まちづくり

「住みたい」「住み続けたい」と
思えるような魅力あふれる
まちを目指します！

魅力と活気に
あふれる
まちづくり

犯罪のない安全・安心なまち、
そして災害に強い

まちづくりを進めます！

安全・安心の
まちづくり

障がいのあるなしや
年齢にかかわらず、誰もが健康で
元気に暮らせるまちを実現します!

誰もが健やかに
暮らせる
まちづくり

将来を担う子どもたちのために、
子育て環境と教育環境の
充実を図ります！

子ども優先の
まちづくり

学校体育館の
エアコン設置と改修
災害時は避難場所ともなり

ます。近年の猛暑の中でもそ
の機能を果たさなければなら
ないことから、各小中学校の
体育館にエアコンの設置を進
めます。

保育所の
待機児童を解消
民間保育園の建設・運営
支援により、待機児童は着実
に減らしてきました。現在も
新規開園に向け支援を行っ
ており、早期に待機児童の解
消を図ります。

学校校舎の大規模
改造工事などを推進
教育環境の改善を図るた

め、大規模改造工事や教室の
エアコン設置を行ってきまし
た。今後も、社会環境に即し
た工事と設備や備品などの
整備を進めます。

デジタル・グローバル化
社会対応の教育推進
情報処理・通信技術の進化

により、社会、生活などグロー
バル化が進んでます。子ども
たちが、その時代を突き進ん
でいける教育を進めます。

新型コロナウイルス
対策強化

新型コロナウイルス感染拡
大の防止を図るため、引き続
き医師会・医療機関と強力な
連携のもと、対策を行ってい
きます。また、市独自の支援策
を行います。

介護予防と
フレイル予防の推進
介護予防センター・大井総
合福祉センターを拠点として
介護予防を推進します。また、
年齢を重ねることによる虚弱
状態「フレイル」の予防にも力
を入れます。

障がい、生活困窮等の
重層的支援体制の整備
重層的なケースに対応する

ため、機動的な組織体制を構
築し支援を行っています。外
部機関との連携を強化し、身
近な場所でも相談ができる
体制を構築します。

各種検診の拡充と
受診支援

各種がん検診をはじめその
他の検診や健康診査など、よ
り一層の受診体制の向上に
努め、受診率を向上させ、病
の早期発見、早期治療を推進
します。

パンデミックに備えた
体制の強化

新型コロナウイルスや今後
新たな世界的流行の感染症
などに対応していくため、全
庁的に感染症などの知識習
得を図り、各部署が迅速に対
応できる体制をつくります。

浸水被害の解消と
震災対策の強化
異常豪雨が頻発していま

す。貯留浸透槽設置を加速す
るほか、川越江川下流部に調
整池の整備を進めます。また、
大地震などに備え、引き続き
防災力の強化を図ります。

防犯体制と
知能犯対策の強化
防犯パトロール隊の活動な

ど引き続き支援を行います。
また、振り込め詐欺被害を無
くすため対策機器購入の補
助のほか、警察などと連携し
て被害の防止を図ります。

幹線道路や通学路の
交通安全対策

運転者のマナーやモラルに
頼るだけではなく、ハード面か
らも、交通量の多い幹線道路
や通学路など、歩道の整備や
ガードレールの設置その他、
交通安全対策を進めます。

文化施設の整備

西地域の新たな文化施設
の早期完成に向け整備を進
めます。それに続き、ステラ・
イーストホール棟の建替えを
行い、市民文化の拠点となる
魅力ある施設を整備します。

文化・芸術と
スポーツ活動の推進
整備を行ってきたスポーツ
施設と整備を進めている文化
施設整備を最大限に活用し、
スポーツ、文化、芸術など各
種活動を通じて市民活動の
発展に繋げます。

都市基盤整備の充実

上福岡駅東口は、歩道橋が
完成しました。引き続き、用地
取得を進め、駅前広場の整備
を継続します。また、道路や公
園などの改修工事を行い、魅
力あるまちづくりを進めます。

企業誘致の推進

国道254号バイパスふじみ
野地区産業団地の創出に支
援を行い、亀久保大野原地区
も創業しやすい環境整備を
進め、地域の活性化や雇用の
促進を図ります。

タウンミーティングの
継続開催

毎年度、欠かさずに行って
きましたが現在、やむを得ず
休止をしています。今後、市民
の皆さんの安全を第一に考
え、開催方法等を検討し、し
かるべき時期に再開します。

自治組織の活動支援と
地域コミュニティの醸成
地域の自治組織の活動に
対し、支援を行うとともに、自
治組織の加入率向上に引き
続き取り組み、より一層の地
域コミュニティの醸成を図り
ます。

地域活動を支える
拠点施設の支援
自治組織の拠点施設につ
いて、老朽化が進んでいる地
域もあり、現在その在り方を
検討しています。地域の皆さ
んの意見等を聴きながら、拠
点整備に繋げていきます。

　私は、市長就任からこれまで、政治と行政の原点は
「市民の命を守ること」と強い信念で行政運営を担って
まいりました。そして、就任当初から「子ども優先のまち
づくり」を政策の柱とし、様々な分野の市政改革につい
てスピード感と行動力を持って実現してまいりました。
この改革による政策効果は着実に現れ、財政状況は大
幅に改善するとともに、併せて合併による特例を最大
限に活用し財政効果を生み出すこともできました。結
果として計画的に安定した行政運営を進めることがで
きています。しかしながら、私たちは今、新型コロナウイ
ルスによるパンデミック、未だかつてない脅威に直面し
ています。
　ふじみ野市の未来に向けて、最も重要な課題は未知
なるウイルスとの闘いに打ち勝ち、危機的な状況を乗
り越え、誰もが願っている以前のような日常を取り戻

す事です。今後の取り組み方に
よって、このまちの将来が決まる
正念場の時なのです。今もなお医
師会の先生方とともに対応を継
続しており、引き続き全力を尽く
し、全ての市民の希望に向けての
舵取りを私に任せていただきたい
と決意を固めました。

私の決意

　私のふじみの救急病院では、昨年来のコロナ感染症
対策にPCR検査やワクチン接種を積極的に実施し、多
くの市民の皆様の感染防止、重症化防止に懸命に取り
組んでおります。この間、高畑市長には医学的知見を含
め様々な意見交換をしながらご協力いただきました。
市長の実行力とリーダーシップには感心しました。ま
だまだ続くコロナとの闘いには高畑市長の行動力が必
要です。 ふじみの救急病院

 院長 鹿野　晃

コロナに打ち勝つ！

市民・地域力による
施策の推進

多くの市民の皆さんの活動
を推進していくため、今後は
クラウドファンディングの活
用やＮＰＯ法人などとの連携
を強化し、市民・地域力によ
る事業展開を図ります。


